



Weihnachtsglanz in Wittnau

In besonderem Weihnachtsglanz erstrahlt derzeit abends das Gallushaus in Wittnau: Auf Initiative des Vereins 'Wittnauer Leben' wurden in den Bäumen vor dem Gallushaus insgesamt 40 große, beleuchtete Sterne aufgehängt, die auch den Marktplatz davor mit ihrem Licht "verzaubern". Grund genug für Bürgermeister Jörg Kindel, den Sponsoren zu danken und auf dem letzten Markt darauf hinzuweisen, dass der neue Marktstandort gut angenommen wird. Zahlreiche Helfer hatten das aufwendige Zusammensetzen der Sterne übernommen, das Aufhängen konnte nur mit Hebebühne gelingen. thl/Foto:thl